



Programa de Salud Bucal Tiny Teeth Express

El Programa de Salud Bucal Tiny Teeth Express proporcionará exámenes visuales y servicios preventivos de salud bucal en el preescolar de su hijo en _____. Las opciones de servicio incluyen exámenes bucales, barniz de flúor, limpiezas dentales y selladores dentales protectores.

Los selladores dentales se ofrecen a los niños de 3 años en adelante. De 18 meses a 3 años puede recibir limpieza o cepillado de dientes y flúor. Los niños menores de 18 meses de HeadStart solo recibirán exámenes visuales. Nuestras pruebas de detección también cuentan como encuentros de salud dental de ECEAP para fines de inscripción.

Estas visitas son rápidas y divertidas, su hijo recibirá un cepillo de dientes y una calcomanía gratis.

Cada niño recibirá una evaluación visual gratuita a menos que opte por no participar en la escuela de su hijo, infórmeles si desea excluir a su hijo de la evaluación.

Las pruebas de detección NO son lo mismo que los exámenes dentales y no interfieren con los exámenes regulares del consultorio dental

Limpieza dental: eliminación de placa blanda y residuos en todas las superficies de los dientes

El barniz de flúor es un gel seguro y de gran sabor con sabor a "algodón de azúcar" cepillado en los dientes por un profesional dental que ayuda a combatir las caries y se recomienda para niños pequeños de 2 a 4 veces al año.

Los selladores dentales son un recubrimiento seguro e indoloro que se coloca en las superficies de masticación de los dientes posteriores. Pueden ser eficaces durante varios años. Según el CDC (Centro para el Control de Enfermedades), los selladores previenen las caries hasta en un 80%.

Por favor, revise los servicios preventivos que le gustaría que su hijo recibiera:

Limpieza Dental

Barniz de flúor

Selladores dentales

[Nombre del niño] _____ [MI] _____ [Apellido] _____

Fecha de Nacimiento: ____/____/____ Sexo: Masculino/Femenino

Escuela de Niños / Cuidado facility _____

ProviderOne/Medicaid # (9 numeros) **WA**

**Si no se sabe, déjelo en blanco, podemos verificarlo con el nombre y la fecha de nacimiento.*

Los niños de ECEAP/Headstart están 100% cubiertos por Medicaid para nuestros servicios.

Opción de pago en efectivo: se le facturará después de la visita. El saldo vence dentro de los 14 días posteriores a la facturación.

Nuestras tarifas de pago en efectivo de bajo costo son menos del 50% de las tarifas típicas de los consultorios dentales y son las siguientes:

Limpieza de dientes \$45, Selladores dentales \$20 cada uno (máximo de 8 dientes), barniz de flúor \$15

Nuestros experimentados profesionales dentales con licencia cumplen con todos los estándares de seguridad y control de infecciones de los CDC. Ningún niño será obligado a completar los servicios. ¡Nuestra misión es crear una experiencia dental positiva que dure toda la vida!

Al firmar a continuación, doy mi consentimiento para que mi hijo se inscriba en el programa de salud bucal Tiny Teeth Express y reciba servicios preventivos. Si desea que su hijo esté exento de la evaluación, informe al centro / escuela de su hijo.

La Ley de Portabilidad y Responsabilidad del Seguro Médico de 1996 (HIPAA, por sus siglas en inglés) exige que todos los registros de atención médica se mantengan confidenciales. Tiny Teeth Express se adhiere a todos los estándares de HIPAA y proporcionará un Aviso de Prácticas de Privacidad a pedido.

Información del Paciente/Padre/Tutor:

Firma: _____

Nombre de impresión: _____ Fecha: _____